

# ASPIRASI WARGA

## Primkop Kartika Oro Doro Enakoa Kodim 1710 Mimika Gelar Rapat Anggota Tahunan

Ahmad Rohanda - [ASPIRASIWARGA.COM](http://ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 29, 2024 - 21:07



Timika - Primer Koperasi Kartika Oro Doro Enakoa Kodim 1710/Mimika menggelar kegiatan Rapat Anggota Tahunan (RAT) Tutup Buku Tahun 2023, kegiatan yang mengusung tema "Kita tingkatkan kebersamaan, inovasi bisnis dan soliditas jaringan usaha menuju Koperasi Angkatan Darat yang berkualitas", bertempat di Pendopo Darmawangsa Kodim 1710/Mimika, Jl. Agimuga Mile 32, Distrik Kuala Kencana, Kab. Mimika, Senin (29/1/2024).

Komandan Kodim 1710/Mimika Letkol Inf Dedy Dwi Cahyadi yang diwakili oleh Kepala Staf Kodim 1710/Mimika Mayor Inf Abdul Munir, dalam sambutannya mengatakan bahwa rapat ini sebagai wahana untuk menetapkan arah kebijakan yang berkaitan erat dengan pengembangan organisasi pada masa mendatang yang berlandaskan semangat kebersamaan, serta sekaligus menghimpuni bahan evaluasi untuk melakukan introspeksi.

"Saya harap Koperasi Primer Kartika Oro Doro Enakoa agar melakukan terobosan-terobosan dibidang usaha dengan memberdayakan mitra kerja sama sehingga mendukung program kerja di tahun 2024", ujarnya.

"Semoga di tahun-tahun berikutnya koperasi kita dapat lebih memberikan manfaat dan kesejahteraan bagi anggotanya dan dapat berguna dalam mendukung satuan," ungkapnya.

Dandim juga berharap, dengan adanya koperasi ini, diharapkan akan dapat memberikan manfaat bagi anggota tidak hanya sesaat saja, akan tetapi bisa memberikan manfaat dalam jangka waktu yang lama dan berguna juga dalam mendukung satuan.

Rapat Anggota Tahunan (RAT) Tutup Buku Tahun 2023 Primer Koperasi Kartika Oro Doro Enakoa Kodim 1710/Mimika tersebut turut hadir Kepala Seksi Penyuluhan Koperasi Ibu Erlince Gobai, Ketua Koperasi Kartika Oro Doro Enakoa Kodim 1710/Mimika, para Danramil dan Perwira Staf Kodim 1710/Mimika serta ratusan personel Kodim 1710/Mimika yang terdiri dari Bintara, Tamtama dan PNS Kodim 1710/Mimika.(\*)